



Viernes 3 de febrero de 2006

La Jornada de enmedio

Un culto que tiene más de 400 años en Xochimilco vivió ayer una nueva jornada de manifestación popular al realizarse el intercambio de mayordomos del Niño. La familia Neri Saldívar vio terminada su espera de 20 años y ahora será la encargada de resguardar la imagen hasta el próximo año. La lista de espera para ser anfitrión del Niño es larga, ya que llega hasta el año 2040.

La imagen estará hoy en el Museo de Culturas Populares, en Coyoacán ■ Cristina Rodríguez